



2024-2025 RI District 2800 ロータリーにもっと誇りをそして学び DEI の心を持って行動実践しよう
鶴岡西ロータリークラブ「ロータリーの誇りを胸に いろいろやってみよう」
活動スローガン

活動報告：第2680回例会 2025年1月20日（月）会場：グランドエル・サン



ロータリーバッヂ贈呈

五十嵐浩君 阿部悦子君



誕生月プレゼント

芝田光明君 鎌田昭男君 齋藤浩子君 池田博徳君 佐藤一嘉君



年男スピーチ 菅井保彦君



年男スピーチ 辻博智君



米山奨学生

グラハム君



年男の皆様へプレゼント

会長挨拶

会長 佐藤正晴君

本日が今年第1回目の例会ということで、改めまして、皆様新年明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願いいたします。

さて、皆様 年末年始はどのようにお過ごしでしたでしょうか？ここ近年 災害や事故などが起きていましたが、今年は大きな災害や事故も無く、天候にも恵まれて穏やかなお正月を迎えたのではないのでしょうか。私は、年末 昨年入籍した長男が嫁さんを連れてきたり、近いうちに同棲を始めるなんて言っている娘が彼氏を連れてきたりで、なかなかバタバタした感じのお正月でした。

実は私は、毎年、庄内交通さんの羽黒山初詣ツアーなるものが有り、かれこれ30年ぐらいそれに参加しています。元旦の朝5:30頃～集合場所へ向かい、バスに乗って羽黒山へ そしてそこで新年のご祈禱をしてもらって、大体9時前には帰ってくるというツアーです。昔はバスは4台ぐらいはあり、酒田と鶴岡で数十名の参加者がいましたが、今となっては10名ちょっとで、ここ近年はコロナの影響も有り、大分参加者が少なくなっていました。でも去年は5、6人しかいなかったのが今年は少し多くなったような気がします。お値段もそこそこしますし、昔はお雑煮も付いていたのですが、今はなしということで、若干残念な感じはありますが、まだくらいうちに羽

黒山へ向かい、雪の積もった参道を歩いている時は、一年で一番すがすがしい気分になることができるので、おすすめしたいと思います。興味のある方は庄交トラベルさんへどうぞ。今年もそこでご祈禱していただき、家族や会社、そして自分に関わりのある皆様の生活が穏やかで健康でありますようにと祈らせていただきました。また、この年末にはグラハム君の次のホストファミリーも決まったと教えていただきました。また、先日 会長エレクトの鈴木孝純さんからお電話をいただき、来年度の行動計画推進リーダーなるものになって欲しいと言われ、大分できの悪いリーダーになりそうですけどいいですか？？？といったところ、いいというので引き受けてしまいました。少し後悔しています・・・。それはそれとして鶴岡西ロータリークラブ 会長としての役回りはあと半年ありますし、計画としては青少年関連の事業や地区補助金関連の事業 そして60周年に向けての準備など、皆様からのご協力の元最後まで勤めさせていただきたいと思います。今年もどうぞよろしくお願いいたします。



幹事報告 辻博智君

- 行動計画推進リーダーに佐藤正晴君を任命
- 荘内日報に年賀広告を掲載
- 第1回全国IA委員長会議開催 2月2日(日) ZOOM可
- 多地区合同ウインターキャンプ for インバウンド 開催1月28日～

佐藤正晴会長 ・年男スピーチ 菅井さん辻さんありがとうございました。クラブメンバーの皆様、会長としてのあと半年よろしくお祈りします。

阿部悦子君 ・菅井さん辻さん年男スピーチ有難うございます。今は特に良い年になりますようにお祈りします。バッジありがとうございます。皆様のおかげで成長できたと思います。

齋藤浩子君 ・来週の鰯汁例会は楽しい企画でお待ちしております。Lets Enjoy TARA Party!

辻博智君 ・去年10月2日ホールインワンしてしまいました。春にホールインワンパーティを企画しています。

本日の出席	会員数	34名	出席数	23名	出席率	69.70%	確定出席率	61.29%
前々回出席			出席数	19名	出席率	48.39%		

